FEIERN AUF DER INSEL

Treffen - Geniessen - Leben

Eine tolle Sommersaison läuft langsam aus, aber wir dürfen uns schon jetzt auf viele schöne Feiern im Innenbereich freuen. Ob runder Geburtstag, Hochzeit, Taufe, es gibt genügend Anlässe, um mal wieder die ganze Familie oder die liebsten Freunde zusammenzutrommeln. Selbstverständlich richten wir auch Betriebsfeiern jeglicher Art aus. Ob Jubiläum, Weihnachtsfeier, Großveranstaltung – Wir sind für Sie da, wenn es ab Oktober um geschlossene Gesellschaften ab 30 Personen geht. Mitten auf dem Werder, liefert "Die Insel" die perfekte Location für ihre Feier. Lassen Sie sich von der urigen Gemütlichkeit unseres Blockhaus-Restaurants einfangen und genießen Sie an kälteren

Tagen die wohlige Wärme des Kaminfeuers. "Die Insel" ist bekannt für seine gute Küche und Herzlichkeit. Hier sind alle gut aufgehoben. Das liegt Inhaberin, Susan Matar, besonders am Herzen. Damit jeder seine unvergessliche Feier bekommt, erarbeitet sie gemeinsam mit ihren Gästen ein individuelles Konzept. So kann sich jeder in Ruhe auf seine Gesellschaft freuen.

Den Rest übernimmt "Die Insel".

NEU – Im Laufe des November werden wir beginnen, auch Spezialitäten, sowie Catering außer Haus anzubieten.





Geschäftsführerin Susan Matar

RESTAURANT Genießen+Erleben

